



千 浜 っ 子

令和5年度
学校だより
第5号

【教育目標】笑顔いっぱい やる気いっぱい
【重点目標】じっくり考え やさしく伝え合おう

6月30日

～第2S「みがく」にふさわしい修学旅行～

6月21日(水)～22日(木)の2日間、6年生は修学旅行に行ってきました。コロナの5類移行もあり、従来の東京方面の修学旅行でした。子どもたちの考えた「友だちと仲良く最高の思い出をつくらう！」のスローガンどおりの素晴らしい姿がいっぱいでした。6年生の仲の良さ、温かな関わり、時間を意識した行動、感動を声や表情で表す素直さ、各活動を心から楽しむやる気いっぱいの姿・・・中でも、私（校長）が最も印象的だった姿を次に紹介します。

ディズニーランドでの活動が終わり、集合場所に6年生が集まってきました。すると、担任（前島）に子どもたちが小さなカードを渡しているのです。しかも、キラキラした笑顔いっぱいで「先生、ありがとうございます。」と言いながら。なんと、そのカードはキャストさんからもらえるものだそうです。担任に渡していたカードには「感謝」の文字が入っていました。

子どもたちに囲まれ次々にカードを受け取る担任も笑顔いっぱいでした。子どもたちと担任の温かな関係性が伝わってくる素敵な光景でした。さらに、子どもたちは教務主任（浅野）、養護教諭（横山）、私にもそのカードを渡してくれました。私がもらったのは「最高」の文字が入ったカードでした。↑



感謝の気持ちを持ちながら修学旅行を楽しむことができる・・・なんて素敵な6年生でしょう。修学旅行に行って楽しい思い出を作るとは6年生だから「当たり前」、と思うのではなく、「ありがたいこと＝感謝」と受け止められる6年生、第2ステージ「みがく」にふさわしい姿でした。

校長：永井和典

【安心・安全のために・・・再度のお願いです】①暑さや湿気を伴う時期に入りました。マスク着用について、熱中症のリスクも考慮して親子で再度、話し合ってください。②大雨や雷など気象への対応、連絡は絆メールにて行います。その際はこまめなメールチェックをお願いいたします。③5月29日(月)から本格実施した健康（出席・欠席など）フォームへのご協力ありがとうございます。本フォームは全児童の出席・欠席等の状況を7時45分に全職員が同時に把握できるのが最大のメリットです。お忙しい中ですが毎朝7時45分までの送信（出席か、欠席等か）にご協力ください。（「出席」の送信にもご協力をお願いいたします。）